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Проблемы действия норм, регулирующих субсидиарную ответственность при банкротстве, во времени
Динамика изменения правового регулирования субсидиарной ответственности неизбежно порождает не-

обходимость правильного применением редакции Закона о банкротстве, учитывая различное законодательное 
регулирование условий, оснований привлечения к ответственности, определение ее размера, а также процесса 

доказывания тех или иных обстоятельств. Настоящая статья обращает на проблемные вопросы соблюдения прин-
ципа недопустимости ретроактивного применения норм (Lex retro non agit). 
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The Issues of the Temporal Implementation of Provisions Regulating Subsidiary Liability in Bankruptcy
The dynamics of legal regulation of subsidiary liability rises questions of correct statutory wording Bankruptcy Law, either 

of which comprise different conditions, grounds for bringing to responsibility, determining its size, as well as the process of 
proving certain circumstances. The article is devoted to the analysis problems retroactive force of Bankruptcy Law (Lex retro 
non agit), that worsens the position of persons exercising control over the debtor.
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